



「〇〇の秋」 到来！



秋冷快適の候となりました。自己を伸ばさせるのに最適な季節の到来です。10月22日(月)には、5年生が、串間市内の5年生とともに、青島少年自然の家へふれあい体験学習に出かけました。中学校に向けて、「他校と交流すること」「集団宿泊を体験すること」を通して、いろいろなことを学んできてほしいと願っています。

さあ、勉強の秋、スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋です。児童がそれぞれにいろいろなことに挑戦してくれることを期待しています。



今月のトピックス



延期になっていた運動会が無事、実施できました。心地よい秋晴れの下、保護者や地域の方の応援を受けて、児童は力いっぱい運動会を楽しむことができました。御協力いただいた役員のみなさんありがとうございました。

<10, 2 運動会 >



キャド財団の催し物があり、その作文の部で本城小の児童が7人表彰されました。(まりんさん、ほのかさん、ゆうとさん、かけるさん、こはるさん、なほさん、ちあきさん)人前で表彰されることは、良い経験として思い出にも残ると思います。

<10, 8 キャド財団表彰>



市の陸上記録会(6年)が、曇り空の中、市総合運動公園で行われました。6年生が各種目で活躍しました。ソフトボール投げでは、今江翔誠さんが2位の好記録を出しました。リレーでは、自己ベストが出ました。

<10, 16 陸上記録会>

秋の遠足(10月19日 金)

1~4年生は、都井漁港へ定置網体験とグラスボート海中観察に行きました。

網には、カマスや小魚しか入りませんでしたが、児童は大はしゃぎでした。この後、刺身や焼き魚をたくさん食べさせていただきました。



5, 6年生は修学旅行・宿泊学習へ行ったので、今回は留守番でした。元サッカー女子日本代表の高良亮子さんが交流に来校され、児童とサッカーで交流し、盛り上がりました。この企画は、本校出身で串間スポーツクラブで代表理事されている金川敏洋さんの御尽力で実現しました。



<7月の主な行事>

--	--

